



**MINISTÈRE  
DU TRAVAIL  
ET DES SOLIDARITÉS**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Paris, le 07/03/2026

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

**PUBLICATION DU DECRET DE RENOUVELLEMENT  
DE L'AIDE AUX EMPLOYEURS D'APPRENTIS**

Le Gouvernement reconduit pour 2026, avec le décret n° 2026-168 du 6 mars 2026, l'aide destinée aux employeurs embauchant des apprentis. Le montant de l'aide est modulé en fonction de la taille de l'entreprise et à partir de cette année du niveau de qualification visé par le contrat d'apprentissage.

Le montant de l'aide reste inchangé par rapport à 2025 pour :

- les contrats préparant à un niveau 3 (équivalent CAP) ou niveau 4 de qualification (équivalent baccalauréat) ;
- les apprentis en situation d'handicap pour un montant maximal de 6 000€.

**Montant des aides en fonction de la taille de l'entreprise et du niveau de qualification préparé**

|                                     | Niveau 3 | Niveau 4 | Niveau 5 | Niveau 6 | Niveau 7 |
|-------------------------------------|----------|----------|----------|----------|----------|
| Entreprise de moins de 250 salariés | 5 000€   | 5000 €   | 4 500 €  | 2 000 €  | 2 000 €  |
| Entreprise de 250 salariés et plus  | 2 000 €  | 2 000 €  | 1 500 €  | 750 €    | 750 €    |

Les dispositions de ce décret s'appliquent aux contrats conclus à compter du 8 mars 2026 et qui débiteront avant le 1<sup>er</sup> janvier 2027.

**Ministère du Travail et des Solidarités**

Tél : 01 87 05 97 35

Mél : sec.presse.ts@travail.gouv.fr

## AIDES A L'APPRENTISSAGE 2026



| Dispositif :<br>(Les 2 Aides ne sont pas cumulables) | Employeurs concernés       | Diplôme préparé                         | Montant maximal                               | Durée                            | Conditions principales                                                                     | Reste à charge obligatoire pour l'employeur |
|------------------------------------------------------|----------------------------|-----------------------------------------|-----------------------------------------------|----------------------------------|--------------------------------------------------------------------------------------------|---------------------------------------------|
| Aide unique à l'apprentissage                        | Entreprises < 250 salariés | Diplôme ou titre ≤ niveau 4 (CAP à Bac) | 5 000 € maximum<br>(6 000 € si apprenti RQTH) | 1 <sup>re</sup> année du contrat | - Contrat d'apprentissage déclaré<br>- Diplôme ≤ niveau 4<br>- Versement mensuel par l'ASP |                                             |
|                                                      | Entreprises < 250 salariés | Niveau 5 (Bac+2)                        | 4 500 € maximum                               | 1 <sup>re</sup> année du contrat | Contrat débutant avant le 1 <sup>er</sup> janvier 2027                                     |                                             |
| Aide Exceptionnelle à l'Apprentissage 2026           | Entreprises < 250 salariés | Niveaux 6 à 7 (Licence à Master)        | 2 000 € maximum                               | 1 <sup>re</sup> année du contrat | Contrat débutant avant le 1 <sup>er</sup> janvier 2027                                     | 750€ de reste charge                        |
|                                                      | Entreprises ≥ 250 salariés | Niveaux 3 à 4 (CAP à Bac)               | 2 000 € maximum                               | 1 <sup>re</sup> année du contrat | Soumis à engagement d'un quota d'alternants (≥5 % ou progression)                          |                                             |
|                                                      | Entreprises ≥ 250 salariés | Niveau 5 (Bac+2)                        | 1 500 € maximum                               | 1 <sup>re</sup> année du contrat | Soumis à engagement d'un quota d'alternants (≥5 % ou progression)                          |                                             |
|                                                      | Entreprises ≥ 250 salariés | Niveaux 6 à 7 (Licence à Master)        | 750 € maximum                                 | 1 <sup>re</sup> année du contrat | Soumis à engagement d'un quota d'alternants (≥5 % ou progression)                          | 750€ de reste charge                        |
|                                                      |                            |                                         |                                               |                                  |                                                                                            |                                             |

Responsable relation entreprise M PILLARD Philippe : 06.18.37.22.94 ou pillard.p@ico.asso.fr

134, Route de Chartres, 91440 Bures sur Yvette – <https://ico.asso.fr/formation-professionnelle>  
 Tél. +33 1 64 86 12 16 - [cmo@ico.asso.fr](mailto:cmo@ico.asso.fr)  
 ASSOCIATION SANS BUT LUCRATIF FONDEE ET DECLAREE CONFORMEMENT A LA LOI DU 1<sup>er</sup> JUILLET 1901  
 SIRET : 78517491300018 - CODE APE : 8542Z - N° déclaration d'activité 11 91 00106 91  
 Notre établissement accueille tout public en situation de handicap